
Herr Oberbürgermeister Bergmann teilt mit, dass in dieser Angelegenheit für den nichtöf-

fentlichen Teil der Sitzung Frau Ganskopf, Herr Dr. Pace und Herr Hansen zugegen sein 

werden. 

Sofern sich das FEK am Klinikum Bad Bramstedt beteiligen solle, sei noch ein Beschluss der 

Ratsversammlung notwendig. Dafür sei aktuell folgender Zeitplan angestrebt: 

 eine Sitzung des Aufsichtsrates zu der Thematik 

 22.08.2023: nichtöffentliche Informationsveranstaltung für die Ratsmitglieder 

 29.08.2023: Ratsversammlung 

 

Ratsherr Rüstemeier regt an, statt einer Informationsveranstaltung den Hauptausschuss zu 

einer Sondersitzung mit Gästen aus FEK-Geschäftsführung und -Aufsichtsrat einzuberufen. 

 

Ratsherr Matthiesen bittet die Verwaltung um eine wertende Einschätzung in dieser Angele-

genheit zur Vorbereitung auf die zu treffende Entscheidung. 

 

Ratsherr Janetzky bittet um eine Einschätzung des Aufsichtsrates. 

 

Herr Oberbürgermeister Bergmann teilt mit, dass der soeben gewählte Aufsichtsrat in sämt-

liche Zwischenschritte involviert werde und zur Informationsveranstaltung eingeladen werden 

solle. 

 

Auf Nachfrage von Ratsherrn Rüstemeier, ob bei Bedarf auch in den Ferien eine Sitzung an-

beraumt werden könne, wird seitens der übrigen Mitglieder allgemeine Zustimmung signali-

siert. 

 

Es erfolgt Kenntnisnahme. 


